

Segundo éxito de Cuba en Norceca (m) de Voleibol



La Habana, 4 sep (JIT) El equipo masculino de Cuba sumó su segundo triunfo, esta vez ante República Dominicana por 3-0 sets (25-20, 25-17, 25-15), en el Campeonato Continental Norceca de Voleibol que se desarrolla en la Universidad de Winnipeg en Manitoba, Canadá.

Nuevamente el jugador de esquina Osniel Melgarejo encabezó la ofensiva cubana con 17 puntos, igual cantidad a la anotada por su rival, el opuesto Henry O. Tapia, únicos con doble dígitos en el partido, según el sitio web oficial del certamen.

Por los antillanos también aportaron al triunfo Marlon Yang (9), Robertlandy Simón (8) y Miguel Ángel López (8).

Cuba fue muy superior en su ataque (44-17), en tanto ambos planteles estuvieron más equilibrados en bloqueo (7-8) y puntos por saques (8-6). En errores no forzados los ganadores regalaron 21 tantos por 16 los adversarios.

La selección de la Mayor de las Antillas ya tiene asegurada una plaza para el Clasificatorio Olímpico de Norceca el próximo mes de enero, pero mantiene el objetivo de ganar su grupo B y avanzar directamente a semifinales.

Para ello este miércoles, en la última jornada preliminar, debe imponerse a Estados Unidos, también invicto al superar a Guatemala por 3-0 (25-22, 25-21, 26-24) y sumar récord de 2-0.

Yosvany Muñoz, quien dirige a la selección cubana en cumplimiento de la estrategia de la Federación Cubana de Voleibol para el desarrollo de los entrenadores, señaló que «hoy estoy muy feliz. El equipo jugó mejor que ayer (lunes, vs. Guatemala). Al comienzo estuvo un poco frío, pero después aumentamos nuestro rendimiento. Estamos listos para enfrentar a Estados Unidos. Nos prepararemos y discutiremos nuestro plan».

El director técnico de los dominicanos, José Alejandro Gutiérrez, indicó que «fue un partido difícil para nosotros porque el nivel de Cuba es más alto, pero está bien, mucho mejor que ayer. Es muy bueno mejorar después de cada juego. Este torneo es muy complicado, hay diferentes niveles aquí, Estados Unidos, Canadá y Cuba tienen mucha más habilidad y experiencia que Puerto Rico, México y Guatemala».

(Con Información de JIT)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/201008-segundo-exito-de-cuba-en-norceca-m-de-voleibol>



Radio Habana Cuba